

## **Polsek Sandubaya Laksanakan Patroli dan Pengamanan pada Hari pertama Puasa**

**Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID**

Apr 4, 2022 - 09:35



*Anggota polsek Sandubaya saat mengamankan lalulintas di depan Masjid Untuk memberi akses warga yang shalat tarawih.(03/04)*

Mataram NTB - Untuk menciptakan kondusifitas wilayah dalam memberi rasa tenang dan nyaman kepada masyarakat terutama pada waktu sore hari menjelang waktu berbuka puasa, Polresta Mataram melalui Polsek Jajaran terus melakukan patroli dan penjagaan di tempat-tempat keramaian serta lokasi-lokasi

yang kerap digunakan sebagai tempat balap liar yang dapat menimbulkan keresahan masyarakat.

Seperti yang dilaksanakan seluruh polsek jajaran Polresta Mataram, melakukan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dalam rangka menciptakan Kamtibmas di wilayah hukumnya.

Polsek yang berhasil di konfirmasi terkait kegiatan tersebut adalah Polsek Sandubaya yang melakukan patroli serta penjagaan di beberapa lokasi dan waktu-waktu tertentu seperti mencegah terjadinya balap liar pada sore hari menjelang berbuka dan pengamanan malam hari di masjid dimana masyarakat akan melaksanakan ibadah shalat tarawih.



Kapolsek Sandubaya Kompol Moh. Nasrulloh saat dikonfirmasi media ini terkait kegiatan pengamanan dan patroli yang dilaksanakan pada hari pertama menjalankan ibadah puasa, (03/04).

Dalam keterangannya, kapolsek menjelaskan pada hari pertama ini polsek Sandubaya melakukan patroli pada sore hari terhadap lokasi yang kerap digunakan balap liar oleh segenap anak muda.

"Berdasarkan laporan masyarakat bahwa di duga dilaksanakan balap liar di jalan baru Tohpati, Cakranegara. Berdasarkan laporan tersebut polsek Sandubaya melakukan patroli di seputar lokasi dan menempatkan personel penjagaan pada lokasi tersebut," jelasnya.

Sedangkan pada malam harinya, kata Kapolsek, anggota polsek Sandubaya melakukan penjagaan di beberapa masjid di wilayah hukumnya untuk mengatur lalu lintas dan mencegah remaja dan anak muda yang hendak membunyikan marcon di seputaran masjid.

"Kami juga memberikan pengamanan kepada masyarakat yang hendak melakukan shalat tarawih di mesjid," jelas Bang Nas sapaan akrab Kapolsek Sandubaya.

Lanjutnya, semua kegiatan yang dilakukan personel polsek Sandubaya tersebut

dalam rangka menciptakan kamtibmas di tengah masyarakat, sehingga diharapkan kepada warga masyarakat yang menjalankan ibadah puasa dan sholat tarawih dapat dilakuka dengan tenang dan khusu'.(Adbravo)